



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Jürgen Baumgärtner, Bernhard Seidenath, Joachim Unterländer, Kerstin Schreyer-Stäblein, Klaus Holetschek, Hermann Imhof, Dr. Ute Eiling-Hütig, Dr. Thomas Goppel, Sandro Kirchner, Helmut Radlmeier, Dr. Harald Schwartz, Steffen Vogel, Judith Gerlach, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Michaela Kaniber, Martin Neumeyer, Dr. Hans Reichhart CSU**

Drs. 17/4170, 17/5332

Probleme in der Pflege beheben – Überprüfung der Personalschlüssel

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu berichten, ob bei der Bemessung der Personalschlüssel in der Pflege

- die Zeit, die die Praxisanleiterinnen und Praxisanleiter in die Ausbildung investieren müssen,
- die Zeit für die erforderliche Pflegedokumentation sowie
- der Nachtdienst

in ausreichendem Maß berücksichtigt werden, wie die Auszubildenden in den Personalschlüssel eingerechnet werden und andernfalls darzulegen, welche Maßstäbe hierbei von der Staatsregierung für erforderlich gehalten werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident